

Newsletter Nr. 1/2007

Liebe Freunde und Förderer von Wundertüte e.V.,

wir haben im Frühjahr 2007 zwei neue Projekte zugunsten Essener Kinder begonnen und tragen damit der Tatsache Rechnung, dass es auch "vor unserer Haustür" Kinder gibt, die weitgehend ohne staatliche Unterstützung sind, weil sie von unserer Gesellschaft gar nicht wahrgenommen werden bzw. öffentliche Gelder nicht ausreichend zur Verfügung stehen. Dass wir auch diese - naturgemäß wesentlich kostenintensivere - Hilfe leisten können, verdanken wir unseren Spenderinnen und Spendern. Vielen Dank dafür!

Viel Spaß beim Lesen wünscht euch Horst Treffehn



Neues Projekt zugunsten Essener Straßenkinder





Seit April 2007 unterstützt Wundertüte e.V. die Arbeit der Organisation "Suchthilfe direkt" für Straßenkinder und suchtgefährdete Jugendliche im Raum Essen, Mülheim und Oberhausen.

Die Kosten für die von uns finanzierten Maßnahmen werden von keinem Träger übernommen, sind aber wesentlich für den Therapieerfolg bzw. tragen dazu bei, die ohnehin schwere Situation der Jugendlichen ein wenig zu verbessern. In 2007 werden u. a. folgende Einzelmaßnahmen finanziert:

- Anti-Aggressions-Trainings
- kleine Geburtstagsgeschenke
- heilpädagogisches Voltigieren

mehr...



Vogelheimer Kinder im Aufwind





Seit Mai 2007 finanziert unser Verein im Essener Stadtteil Vogelheim mit hoher Arbeitslosigkeit, hohem Anteil von Alleinerziehenden und Sozialhilfeempfängern ein Projekt des Jugendamtes der Stadt Essen und der Stadthafenschule.

In dem Projekt "Vogelheimer Kinder im Aufwind" werden von Juni 2007 bis Januar 2008 vier Drittklässler, die ansonsten keine öffentliche Förderung erhalten, von einer Lehrerin einmal wöchentlich im Computainer in Essen-Vogelheim (Bild oben links) unterrichtet. Michaela Liebich war bei der Pressekonferenz zur offiziellen Vorstellung des Projekts am 31.05.2007 dabei (Bild oben rechts).

mehr...



Neues aus Rumänien





Die vielen Kartons mit unseren Sachspenden für das "Haus Lebensquell" Ende letzten Jahres haben bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern große Freude, aber auch Arbeit ausgelöst! Den Kindern geht es gut, sie machen ihren Möglichkeiten entsprechend Fortschritte. Die kleine Ioana musste im Frühjahr einige Tage ins Krankenhaus, ist aber inzwischen wieder wohlauf.

Sorgen bereitet Schwester Chiquita vielmehr die finanzielle Situation ihres Heimes. Seit Rumänien sich für den Beitritt in die EU vorbereitet und insbesondere seit diesem Jahr haben sich die Preise für Lebensmittel, Energieund Personalkosten dramatisch nach oben bewegt. Die monatlichen Unterhaltskosten haben sich von 2001 bis 2006 beinahe verdoppelt. Sonderausgaben in diesem Jahr haben dazu geführt, dass Schwester Chiquita die Gehälter für das Personal im Frühjahr nicht voll auszahlen konnte.

Im Mai 2007 wurde das Lebenswerk von "Schwester Chiquita", Gründerin und Leiterin des Behindertenheimes "Haus Lebensquell", in der freien Enzyklopädie Wikipedia aufgenommen! Den Artikel zum Nachlesen hier: Wikipedia



Vermischtes



Zwillinge Balmajan

Die Zwillinge Balmajan, für die der Verein bisher den Kindergarten finanziert hat, haben den Kindergarten abgeschlossen und gehen ab Herbst in die Schule. Sie werden, wie auch die größeren Kinder der Familie, bis nachmittags in einer Art Ganztagsschule mit Hausaufgabenhilfe bleiben. Dort können die Kinder besser lernen, sich mit anderen Kindern zu verstehen, und vor allem Hilfe bei den Hausaufgaben bekommen, die ihnen zu Hause niemand geben kann. Wundertüte e.V. finanziert für die Zwillinge das Kantinenessen in Höhe von 25 Euro monatlich, dass die Mutter nicht aufbringen kann.



Info-Stand am 2. Juni 2007 in Essen-Steele

Am 02. Juni waren wir im Rahmen des Tages der offenen Tür des Hebammenzentrums im Knappschaftskrankenhaus mit einem Infostand vertreten. Unser Infostand mit der Aktion "Spenden und Gewinnen" war wieder ein großer Erfolg. Die Gewinne wurden u. a. von der Schmuckschmiede Karolin Auth in Essen-Haarzopf gespendet.

315 Euro kamen für Straßenkinder in Essen zusammen. Unterstützt wurden wir wieder vom "Entertainer" Achim Holldack mit seinen beliebten Fallschirm-Spielen!



Hilfstransport nach Rumänien

Mitte Oktober 2007 geht mit freundlicher Unterstützung des Ev. St.-Josef-Krankenhauses in Wuppertal der nächste Hilfstransport nach Rumänien. Wer also noch Sachspenden für unsere Projekte hat, melde sich bitte bis Mitte September, da wir dann die Kartons packen und den Transport zusammenstellen werden. Hinweise zu benötigten Sachspenden gibt es hier.



Silvester-Party zugunsten Wundertüte e.V.

In der Scheune des Felchner-Hofes in Essen-Haarzopf (Nähe Mülheimer Flughafen) findet am 31.12.2007 eine Motto-Party zugunsten unseres Vereins statt. Das Organisationsteam wird sich in der nächsten Woche treffen. Details zur Fete folgen - **Termin bitte schon mal vormerken!**

Wundertüte e.V. c/o Horst Treffehn Mecklenbecksweg 25 d 45149 Essen

Tel. 0201/75 33 52

Spendenkonto: Deutsche Bank BLZ: 360 700 24, Konto-Nr. 500 13 18

Internet: www.wundertuete.eu

Um den Newsletter abzubestellen, schreibt eine Mail an: news@wundertuete.org